



Aarau (AG)

Neu und cool

Aarau hat einen neu konzipierten Weihnachtsmarkt. Am 17. November war «Grand Opening», bis 23. Dezember bleibt er offen. Zeit genug also für eine Entdeckungs- und Erlebnistour, auch für Auswärtige. Entstanden ist ein verzweigter Weihnachtsmarkt mit Verkaufsständen, wo es etwa nach Lavendel duftet. Es gibt Pavillons und Nischen zum Verweilen und viele originelle Events. Wer steht auf DIY (Do It Yourself)? Im Kasinopark können in Workshops Makramee-Adventslichter oder -Laternen hergestellt werden. Wer «nur» geniessen will, zieht weiter zum Fondueessen im urgemütlichen Chalet (Reservieren empfohlen) oder in die toll ausgestattete Markthalle, die viel Platz zum Sitzen bietet. Geöffnet ist täglich schon ab 11.30 Uhr. Ganz nach dem Motto: früh anfangen, spät aufhören. Geheimtipp: die «Mama Claus Pop-up Bar» im Stadtmuseum.

www.weihnachtsmarktaarau.ch. (to)

